



---

Pèlerinage des 50 ans de Foi et Lumière à Lourdes

---

## **Pour fêter son cinquantenaire, Foi et Lumière organise un pèlerinage à Lourdes du 27 au 31 octobre 2022.**

Foi et Lumière est un mouvement rassemblant des personnes porteuses d'un handicap mental, de leur famille et d'amis qui se retrouvent en communauté pour partager des moments de joie et d'amitié autour du Christ.

Foi et Lumière est né à Lourdes lors du pèlerinage fondateur il y a 50 ans en 1971.

Cette ville, ce sanctuaire au pied des Pyrénées, est un lieu de paix et d'accueil de tous et en particulier des plus pauvres, des plus simples, des plus fragiles.

Lors du pèlerinage, beaucoup de membres porteurs de handicap mental, dépendants, auront besoin d'aide au quotidien. Vous pourrez aider en particulier une personne porteuse de handicap et vivre avec elle ces cinq jours ! ou bien venir en équipe (Scouts Aumônerie...) et se mettre au service de tous (guidage, aide ponctuelle, présence rassurante...)

Au programme : Trois jours et demi de fête, de partage, de célébrations et d'échanges, des ateliers de création, de la danse et des chants. Des temps vécus en communautés, d'autres avec d'autres membres de Foi et Lumière ou en plénière, à 3000 personnes voire plus ! faire la fête, ... ,

Pour s'inscrire, trouvez une communauté près de chez vous sur <https://www.foietlumiere.org/fr/nous-rejoindre>

Ou contactez-nous via notre site internet <https://foietlumiere.fr/contact/> ou sur les réseaux sociaux.

### **Quelques témoignages :**

Catherine, amie, première rencontre avec Foi et Lumière à Vernon : « Rencontres hors du temps de coeurs désireux de découvrir et de partager leur bonheur de vivre. » Communauté des coeurs de Jésus et de Marie. »

Corinne : « Je suis à Foi et Lumière depuis 2010. J'aime nos rencontres, ça nous permet de nous exprimer. » Communauté Reste avec nous – Bourg en Bresse Meximieux

Thérèse et Paul, des parents : « Nous ne connaissons pas ce mouvement et depuis nous le vivons comme notre deuxième famille avec la chaleur humaine, l'humilité et la joie qui rayonnent. Comme disait Jésus : « Venez et voyez ! ».

Babeth, maman : « C'est une grande joie de nous rencontrer et de voir la simplicité de tous, la joie, la bonne humeur des jeunes qui ont un handicap. À chaque rencontre, nous nous chargeons d'énergie positive. »

L'accompagnement spécifique de Foi et lumière autour de la parole du christ et de la prière est une aide précieuse pour ces personnes avec handicap mental.

Cindie Chevalier est responsable de la communauté de Jarnac. Elle est l'invitée de la chronique diocésaine sur RCF Charente :